

Tag der Begegnung auf dem „Hahn“ - Hochschule der Polizei Rheinland-Pfalz

19.07.2016

Am 19.05.2016 hatten Landesvorsitzender Christian Soulier, Beauftragter Pensionäre Heiko Martin und Ehrenvorsitzender Werner Märkert die Gelegenheit, die neu eingestellten Kolleginnen und Kollegen über die „Kripo“ zu informieren.

Neben der Überreichung von Informationsschriften und „Hand Outs“ für die praktische kriminalpolizeiliche Arbeit (die auch gut als Studiengrundlage genutzt werden können) wurde vor allem in Einzelgesprächen für die Belange des BdK geworben.

Ein erfolgreicher Tag der Präsentation des BdK, was durch die entsprechenden Rückmeldungen bestätigt werden konnte.

Schlagwörter

Rheinland-Pfalz

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)